

# 第25回 支部プラスパーティー報告

スウィンガーズH 栗村 仁史

年が明けてからも雪が少なかったのが、2月に入った途端大雪になり、パーティー当日の朝は零下10度を下回り厳しい冷え込みとなりました。

会場の札幌エルプラザはJR、地下鉄の札幌駅から地下通路直結で、天候を心配することもなく、利便性の良い施設です。

今回は21クラブ、122名（道外から2名）の参加者とコーラー10名、キュア－3名のエントリーでした。プログラムは午前中ハード1チップ、午後レクタングル（6カップル）1チップと極めてシンプルな内容で物足りなかったダンサーも多かったかも知れません。

これはどこのレベルでも言える事ですが、プラスパーティーでも講習修了間もない人から、数十年の人までと参加者にバラつきがあります。支部行事はソコソコ楽しかったと感じてもらう事が基本だと思います。

セットを壊して嫌な顔をされるより、何とか踊れて楽しかったと、喜んでもらえるレベルのコールが多くなります。しかし、パーテ

ィーなので、“もっと楽しみたい。楽しむために参加しているのに、面白くない。”こういう声も聞こえきます。

そろそろ、開催時期（冬季は外す）、プログラムの見直しが必要と考えます。そのためにはコール基準の拡大も必要です。

2月の厳寒期を外し、メリハリのあるプログラムを組むことでもう少し参加者が増えることを期待したいです。

ダンサー、コーラー、キュア－の皆さんありがとうございました。

## 【最後にひとりごと】

セットを作って世間話をするヒマがあったら自分が何組か覚えてほしいなあ～！

パートナーとコーナーの挨拶は今さら照れないで、ちゃんと顔を見合せましょう。できれば愛想笑いのひとつでも！

パソコンを見てコールする場合は事前にレベルオーバーがないかチェックしていると思いますが、今回もあった、あった！

